

Ressort: Entertainment

## Benjamin Lebert: Ich hatte keine Übergangsphase zum Erwachsenwerden

Berlin, 04.06.2015, 21:29 Uhr

**GDN** - Benjamin Lebert, der Autor, der als Schüler den Bestseller und Filmvorlage "Crazy" geschrieben hat, ist durch den Erfolg plötzlich erwachsen geworden: "Ich hatte keine Übergangsphase zum Erwachsenwerden", sagte der heute 33-Jährige im Gespräch mit der Zeitschrift "Maxi". "Ich hatte schon mit 17 eine eigene Wohnung in München, gab in New York Kurse, zog nach Berlin, musste Verträge abschließen."

Mit 16 Jahren hätten ihm seine Lehrer keine große Zukunft vorausgesagt, dann sei es verrückt geworden: "Man weiß, glaube ich, nie wirklich wer man ist, erst recht nicht mit 16. Die Diskrepanz muss man erst mal aushalten: Eben noch Außenseiter, jetzt jemand, der dem `Spiegel` seine Generation erklären soll."

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-55637/benjamin-lebert-ich-hatte-keine-uebergangsphase-zum-erwachsenwerden.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)